



## Segler-Club Hansa von 1898 e.V.

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 05.04.2018

Eröffnung der Versammlung um 20.00 Uhr durch den 1. Vorsitzenden,  
anwesend sind 31 Mitglieder, davon 29 stimmberechtigt

### **TOP 1**

#### **Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird verlesen und genehmigt. Sie sieht folgende Punkte vor:

- |       |  |
|-------|--|
| TOP 1 | Genehmigung der Tagesordnung   |
| TOP 2 | Verlesen und Genehmigen des Protokollentwurfs<br>der Jahreshauptversammlung vom 11.02.2018 |
| TOP 3 | Allgemeine Mitteilungen und Termine  |
| TOP 4 | Mitgliederbewegungen   |
| TOP 5 | Bericht des Vorstandes   |
| TOP 6 | Verschiedenes  |

### **TOP 2**

**Der Protokollentwurf der Jahreshauptversammlung wird verlesen und bestätigt.**

### **TOP 3**

#### **Allgemeine Mitteilungen und Termine**

- |          |   |
|----------|---|
| 24.03.18 | Arbeitsdienst auf Schanzenberg mit Wasseranstellen hat stattgefunden  |
| 31.03.18 | Das Auslagern der Boote ist erfolgt   |
| 07.04.18 | Schlepp zum See   |
| 14.04.18 | Jubilaressen  |
| 05.05.18 | Tag des Wassersports in Lübeck<br>Veranstalter sind der LSV, der LMYC und der SCH. Eine Arbeitsgruppe<br>kümmert sich um die Durchführung, der 2. Vorsitzende nennt einige<br>Programmpunkte des Tages, wie z.B. das Segeln von Modellbooten oder die<br>Taufe unseres neuen Motorbootes. Es werden noch dringend weitere Helfer für<br>die Durchführung gesucht. |

Die für den Motorboottrailer notwendige TÜV-Untersuchung war seit über einem Jahr  
überfällig. Einmal mehr ist deutlich geworden, wie dringend ein Motorbootbeauftragter  
erforderlich ist.

Zur Verhinderung zukünftiger Diebstähle holt der Vorstand noch Informationen über  
mögliche Sicherungssysteme ein.

### **TOP 4**

## Mitgliederbewegungen

### **Austritte:**

Ingrid Ahrens  
Meike Husmann  
Jörg Polter  
Markus Eller

### **Statusänderung**

Harald Ahrend (aktiv → fördernd)  
Andrea Polter (aktiv → fördernd)  
Max Berngruber (Schüler → fördernd)  
Tim Polter (Familienmitglied → Schüler/ Student)

### **Aufnahmen:**

Anja Schories wurde einstimmig aufgenommen

## TOP 5

### Bericht des Vorstandes

#### **Bootshaus**

Aktuell laufen noch Gespräche mit einem Interessenten, der ein griechisches Restaurant eröffnen möchte.

Entgegen ersten Befürchtungen war die Bauvoranfrage wegen der Schaffung von Parkplätzen doch erfolgreich. Elf PKW-Parkplätze wären genehmigungsfähig, wobei es ausreichend ist, den Untergrund in offener Bauweise zu befestigen, dies könnte mit Rasensteinen geschehen. Im Gegenzug müsste ein Baum, der später eine große Krone entwickelt, gepflanzt werden.

Auf Antrag erteilen die anwesenden Mitglieder dem Vorstand nochmals das Mandat, einen Pachtvertrag mit einem geeigneten Bewerber für die Messe abzuschließen.

Die Mitglieder ermächtigen den Vorstand darüber hinaus, gegebenenfalls über einen Betrag in Höhe von 5.000,-€ zu verfügen, wenn die Verpachtung der Messe nur möglich ist, wenn der Verein sich finanziell an der Wiederherstellung der Betriebsbereitschaft beteiligt.

Die Malerarbeiten am Bootshaus sollen diesen Sommer zum Abschluss gebracht werden.

#### **Schanzenberg**

Thomas Rieck hat das Haus von Dirk Höflich gekauft.

Die Fa. Taube hat das Rammen der Heckpfähle abgeschlossen.

Für Zelt und „Gurke“ wurden 30 Stühle und ein Kühlschrank gekauft.

#### **Kasse**

Von den 216 versandten Datenbögen sind 164 zurückgekommen, ein gutes Ergebnis, allerdings ist die Rückgabe der „Datenfreigabeerklärung“ von allen Mitgliedern erforderlich. 120 Mitglieder haben die Sepa-Ermächtigung erteilt. Etwa die Hälfte der zurückgesandten Datenbögen enthielten Korrekturen der bisher gespeicherten persönlichen Daten (Namen, Telefon, Adressen).

Der Kassenwart erläutert die Positionen des Einzugs für das erste Quartal.

#### **Jugend**

Da noch kein Sicherheitsboot zur Verfügung steht, hat das Training noch nicht begonnen.

Neben der Opti-Flotte stehen der Jugendgruppe vier Laser zur Verfügung, zusätzlich soll ein Zweimannboot angeschafft werden.

## **TOP 6**

### **Verschiedenes**

Auf der Jahreshauptversammlung gab es eine kurze Diskussion wegen der Feststellung der Beschlussfähigkeit. Laut Satzung ist jede Versammlung beschlussfähig, unabhängig von der Anzahl der anwesenden Mitglieder.

Wegen der aktuellen kalten Temperaturen wird aus der Versammlung heraus angeregt, beim Termin der Auslagerung etwas flexibler zu sein.

Die Beteiligung beim Ein- und Auslagern nimmt stetig ab, erstmalig wurde in diesem Jahr nicht mehr in zwei Gruppen gearbeitet. Allerdings nimmt auch die Anzahl der zu bewegenden Boote von Jahr zu Jahr ab.

Der zweite Vorsitzende stellt die mögliche Neuanschaffung eines Vereinsbootes (z.B. eine gebrauchte Variante) zur Diskussion. Das Boot soll Interessierten, die selbst keine Möglichkeit einer Bootsnutzung haben, zur Verfügung stehen. Grundsätzlich wird die Idee positiv bewertet, allerdings ist insbesondere das Problem der Pflege und Instandhaltung nicht gelöst, das zeigt der Zustand des vereinseigenen Bootsbestandes. Die Anschaffung eines weiteren Bootes würde das Problem weiter vergrößern.

Der 1. Vorsitzende schließt um 21.20 Uhr die Versammlung.

Protokoll: Meno Bülow

Unterzeichnet:

Henry Lenk  
1. Vorsitzender

Thomas Jönck  
2. Vorsitzender